



# **REUNIÓN EPJ**

ACTA DE LA REUNIÓN TELEMÁTICA DEL EQUIPO DE PASTORAL JUVENIL DE HUESCA DEL 1 de MARZO DE 2021

210301

Magdalena Javier Merche José Antonio Tere Selma Elena Josan

A las 16.45h nos reunimos telemáticamente los miembros del EPJ. Excusamos a Toni por estar de baja. Comenzamos leyendo el fragmento del evangelio de hoy, rezamos un Padre Nuestro y luego vamos tratando los temas que habíamos fijado en el Orden del día.

# 1- Revisión de actividades hechas en el último mes:

**Confirmaciones**: los chicos y chicas estaban muy contentos. Hacerla en Santiago fue muy buena solución; la separación de seguridad se cumplió muy bien. Pero al salir todo el mundo estaba mezclado. Tanto esfuerzo para separarse en el interior de la Iglesia y luego juntarse a la salida parecía un poco contradictorio.

**Inicio de Catequesis**: Se va retomando la presencialidad de muchos grupos. Este próximo miércoles empezarán con los de 2° de comunión. Los de 1° ya han tenido catequesis presencial. Se irá haciendo cada quince días. Se distribuyen en los bajos respetando el tema sanitario será de 18.00h a 18.45h.

Los de primer año son 20, se van a hacer dos grupos. Ya han empezado. Ahora los jueves empezarán los de 2º año. Habrá una pequeña celebración y luego ya cada categuista con su grupo. Será también en las salas de abajo.

Grupos IEF: los de 3° y 4° de la ESO ya han comenzado la presencialidad. También los de 1° de Bachillerato. Hay grupos de 4°, 5°, 6° de Primaria y de 1° y 2° de la ESO que no han comenzado. Esos grupos se reunían los viernes por la tarde antes del Club. Al no haber Club, se ve difícil cómo seguir. Magdalena lo hablará para ver si hay posibilidad de una vuelta a las reuniones¹.

Campobosco: fue el 13 de febrero. Hubo 18 jóvenes de aquí más un salesiano y una salesiana. Se hizo mixto, combinando una parte on line y luego en la Casa. Muy bien. La semana anterior hubo un momento de fe muy bonito; los monitores agradecieron la presencialidad. Este fin de semana pasado se ha reabierto el Club asistieron exactamente 100 niños y niñas. Unos 15 monitores. Había ganas. Todo el mundo salió muy contento.

Cole: habrá celebraciones de cuaresma la próxima semana y la celebración de la Cruz el último día del trimestre (26 de Marzo).

No ha habido nadie para el curso de acompañamiento este año. Hay 22 haciéndolo en Zaragoza, de diversas edades. Va bien. Lástima que no se haya podido participar desde aquí este año. Lo intentaremos en el siguiente curso.

José Antonio sugiere que se podrían hacer los Buenos Días del final de la Cuaresma de la misma manera que se hicieron los de final de Adviento, participando diversos sectores de la Casa.

## 2- Pascua Juvenil.

Este año vamos a hacer una Pascua Juvenil en nuestra Casa. La Inspectoría ha preparado materiales excelentes y hay que adaptarlos a nuestra actividad pastoral. Hacemos una lluvia de ideas al respecto:

- Será Jueves Santo, Viernes Santo y Sábado Santo.
- Se puede ofrecer, no sólo a los monitores, sino también a los que se acaban de confirmar o están a punto de confirmarse. Incluso podría haber dos niveles, cada grupo de edad se reuniría para hacer la reflexión sobre el mismo tema. Los monitores podrían animar a los más pequeños para que vivieran otro tipo de experiencia. Es muy bueno que los chavales que se han confirmado vean que hay movimiento que no se acaban con la confirmación.
- Será distinta a las Pascuas anteriores. La virtual del año pasado estuvo muy bien. Los monitores tienen ganas de hacerla.

- Los mayores valoraron mucho en la Pascua virtual con otros chicos y chicas con los que no se conocen. Compartir la fe con personas que no son las habituales fue muy bueno.
- En algún momento se podría invitar a los COPES, también a profesores. Igual para el próximo año se podría inventar una Pascua Familiar. Un encuentro virtual con los de Zaragoza estaría muy bien. Estaría muy bien que los COPES animaran alguna parte.
- Podría haber también testimonios. Quién ha estado enfermo... quién ha perdido un ser querido... algún matrimonio...
- Habría que mirar el tema de comer juntos en algún momento.

### 3- Otros temas.

- Las primeras comuniones este año serán en Junio.
- En Mayo serán las primeras comuniones de los que la tenían que haber hecho el año pasado.
- Confirmaciones próximas para los chicos y chicas de IEF que se hubieran tenido que confirmar el curso pasado: la propuesta es que las hagamos a finales de mayo cuando no haya exámenes. Mejor el viernes. Hay que preguntar, eso sí, cuándo son los exámenes para que no interfiera en la posible celebración.
- Los que se han confirmado en Enero podrían reunirse para hacer alguna celebración. Javier intentará concretarlo.
- Puede ser muy bueno proyectar en algún "Momento de fe" el vídeo del aguinaldo del Rector Mayor.
- José Antonio sugiere que Josan haga una invitación a leer las actas del EPJ dando a conocer la página web de la Casa a través de la revista de la Parroquia.

### 4- Últimas cuestiones.

Josan finalmente nos recuerda que no hay que poner en el grupo de WhatsApp de EPJ cosas que no sean relacionadas con el EPJ (fotos ...).

Ahora nuestro objetivo tiene que ser hacer una Pascua Juvenil presencial y profunda. El año pasado la Semana Santa la vivimos confinados. Ahora hay que buscar hacerla con todas las garantías sanitarias.

Debemos vivir el aguinaldo de este año "Nos mueve la esperanza". Hay muchos motivos para tener esperanza... hay que ser testigos también de la esperanza. Lo que celebraremos en la Pascua es una llamada la Esperanza con mayúsculas.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Se inserta el cuadro con la distribución de los grupos de catequesis e IEF.